

RECOMMANDATION

# 11



## FAIRE CONNAÎTRE LE MODÈLE DES COMITÉS DES RELATIONS INTERRACIALES

**Harmonie:** Il est impossible de demander à quelques organismes bénévoles et à des établissements comme les écoles d'assurer à eux seuls l'harmonie des relations interraciales. Habituellement, le racisme envahit un grand nombre des institutions d'une collectivité. Il est donc plus facile de résoudre efficacement le problème en s'y attaquant directement sur plusieurs fronts.

**Le modèle** du comité des relations interraciales appuyé par les conseils municipaux a déjà remporté un certain succès et pourrait continuer à servir d'exemple. Des comités de Winnipeg, d'Ottawa, de North York, de Vancouver et de Toronto ont été donnés en exemple à notre Comité. Les efforts et l'appui des maires, des conseillers et d'autres fonctionnaires municipaux ont permis de s'attaquer aux préoccupations de la collectivité et de réduire les tensions qui y existaient. La fréquence des incidents raciaux a souvent accéléré la création de tels comités, dont les membres viennent de tous les secteurs d'activité de la collectivité, y compris des conseils municipaux, des conseils scolaires, des entreprises locales et des services de police.

**Besoins:** Les questions étudiées par ces comités varient selon les villes, mais on retrouve la plupart du temps les relations entre la police et la collectivité, le besoin d'accroître le nombre d'installations de loisirs, la formation professionnelle des jeunes, l'affectation des subventions offertes par le gouvernement pour la création d'emplois d'été et la conduite d'enquêtes sur la discrimination systémique au sein des administrations municipales et ailleurs.

**Publicité:** Le Comité tient à féliciter les comités municipaux des relations interraciales et à encourager la Fédération canadienne des municipalités à faire de la publicité sur le succès des modèles en place.

### RECOMMANDATION:

**La Fédération canadienne des municipalités devrait faire connaître les modèles de comités des relations interraciales vraiment représentatifs.**